

VORBERICHT

# Chapeau

## Willkommen in Dresden

**Die Porsche Club Deutschlandtreffen zählen alle zwei Jahre zu den gesellschaftlichen Höhepunkten und sind im Kalender vieler Porsche Club Mitglieder fest eingeplant.**

### 2015 Dresden

Eine Stadt, ein Gesamtkunstwerk, in der sich alt und jung, modern und Spätbarock zusammenfinden. Eine weltoffene Stadt, in der Tradition und Fortschrittsdenken das Tempo vorgeben. Chapeau! \*)

Damit war der geschichtsträchtige und exklusive Rahmen (Frauenkirche, Zwinger, Semperoper u.a.) für das Porsche Club Deutschlandtreffen 2015 vorgegeben. Mehr als 120 Porsche folgten der gemeinsamen Einladung des PC Dresden und des PCD und ähnlich einer Sternfahrt trafen sich die PC Mitglieder aus ganz Deutschland, Schweiz und Österreich zu einem sommerlichen Stelldchein im Hotel Taschenbergpalais, mitten in Dresden. Der wunderschönen Stadt, die sich zu Recht auch „Elbflorenz“ nennen darf. Die Sonne bedankte sich auf ihre Weise. Fest verankert am wolkenlosen blauen Himmel begleitete sie uns während der nächsten drei Tage. Angefangen beim Get-together, wo sich Freunde wiedertrafen, die schon seit Jahren die Deutschlandtreffen besuchen. Sie schien auch am nächsten Tagen während des Concours d'Élégance, bei der Schifffahrt auf der Elbe. So lange bis sie, die Sonne, am Horizont farbenprächtig unterging um am nächsten Tag wieder strahlend schön und mit angenehmen Temperaturen die Porsche Rundfahrt im Elbsandsteingebirge und durch die sächsische Schweiz zu begleiten.

Dementsprechend die Abende. Nach der rustikalen Begegnung der „anderen Art“ im Sophienkeller, der Schifffahrt auf der Elbe und nach der Zauber-Gala im Conccress Center, sorgten die lauen Nächte in der Altstadt für unvergessliche gemeinsame Stunden bei den immerwährenden Benzingesprächen im Innenhof des „Kempi“-Taschenbergpalais, die bis weit nach Mitternacht andauerten.

Stets präsent und immer ansprechbar: Die Macher, die Organisatoren und Sponsoren. Wer? Was? Wie? Warum? – Das lesen Sie in der Herbstausgabe des PCLife 2015. Text/Bilder Frank J. Gindler

\*) Ausruf einer Respektsbezeugung im Sinne von „Hut ab“



[www.porsche-club-dresden.de](http://www.porsche-club-dresden.de)



